



**4** **13** **タイトル防衛**を市長に報告  
プロでの戦績は5戦5勝(4KO)

世界ボクシング評議会 (WBC) ユース世界バンタム級チャンピオンの丸田陽七太選手。3月26日に行われたタイトルマッチで、インドネシアの選手を相手に6ラウンドKO勝ちを収め、2度目の防衛を果たしました。



**4** **9** **彩**る懐古行列**華**やかに  
アステ川西びいふう広場では出演者のお披露目も

恒例の「源氏まつり」が花曇りの中、開催されました。同まつり最大のイベントの懐古行列には源氏ゆかりの武者などに扮した約600人が参加。訪れた約3万2,000人は、華麗な時代絵巻を楽しみました。



**4** **7** **複合施設**が**着工**  
完成は30年夏ごろの予定

市低炭素型複合施設の建設工事地で起工式が執り行われました。起工式には市長をはじめ、来賓など約80人が出席。同施設は「であいとふれあいの文化・交流スペース」をコンセプトに、福祉機能と文化機能が連携する施設になります。



**3** **28** **発祥**の地を**PR**  
三ツ矢サイダー市役所南広場で1,000本を無料配付

「三ツ矢の日」に合わせて、アサヒ飲料(株)と共催で「川西生まれ」の三ツ矢サイダー250ミリ缶を無料で配りました。配付開始前には家族連れなど約200人が列を作り、午前11時半には全て配付終わりました。



**4** **18** **抑止**と**早期解決**に向けて  
小学校の通学路などに160台の防犯カメラを設置

市と川西警察署が防犯カメラの管理運用に関する協定を締結しました。設置された防犯カメラは、モニターによる常時監視はせず、犯罪の発生時に、同警察署などから照会や申請があった場合に限り、映像を提供します。



**4** **8** **夜空**に浮かび上がるしだれ**桜**  
樹齢約300年といわれるエドヒガン

鎌倉時代から南北朝時代に活躍した武將の赤松則村が滞在したことから、その名が付けられたという言い伝えがある赤松地区。同地区にある高原寺の境内で、壮麗な姿を見せるしだれ桜がライトアップされ、幻想的な姿を見せていました。

あ

市政情報

求人・募集

発表・鑑賞

セミナー

カレンダー

催し

健康

相談の案内

高齢者

子育て

コラム

フォトス



### 3/23 新たな市民憲章を記念 市役所正面玄関横に設置

約60年ぶりに見直し、1月1日に公示した市民憲章。同憲章を記念してモニュメントが設置され、除幕式を執り行いました。同モニュメントは、市が連携協定を結んでいる京都伝統工芸大学の協力で制作されました。



### 4/1 子どもたちが舞いを披露 郷土館ひな人形展を締めくくる

日本舞踊を披露したのは、「子ども日本舞踊教室さくらの会」に所属する3歳から13歳までの子どもたち7人。約60人の観客を前に、「扇子の稽古」や「から傘舞台」「うれしい雛まつり」など、練習の成果を披露しました。



### 3/17 初の全国大会出場 市長に全国での初勝利を誓う

「全国高等学校ハンドボール選抜大会」出場激励会に出席したのは、川西緑台高校ハンドボール部の16人。ほぼ全員が高校から始めたという同チームは、メンバーと顧問、保護者が一丸となってチームを作り上げてきました。



### 3/17 姉妹で水泳全国大会に出場 市役所を表敬訪問

「全国JOCジュニアオリンピックカップ春季水泳競技大会」への切符を手にしたのは、牧の台小学校4年生の小林愛莉さんと同2年生の小林愛菜さん姉妹。市長に「全国で結果を出して、コーチに恩返ししたい」などと抱負を語りました。



### 3/22 低炭素まちづくりのモデルに 市がキセラ川西エコまち建築賞を授与

表彰されたのは、キセラ川西オリヴィエ、キセラコートWAKO、大和化学㈱の3事業者。キセラ川西地区の低炭素化と景観形成のため、自主的かつ意欲的に、特に優れた取り組みを行ったことが評価されました。



### 3/26 ウォーキングで交流を深める スポーツクラブ21交流大会を開催

参加した市内のスポーツクラブ21の約50人は、今注目のウォーキング・エクササイズ「ノルディック・ウォーク」を体験。清和台南小学校を出発し、清和台地区周辺約4.5kmを景色や会話を楽しみながら歩きました。